

## **No retrase la atención en caso de una emergencia médica**

Minnesota: ante una emergencia médica, llame al 911 de inmediato.

Los habitantes de Minnesota hacen bien al quedarse en casa y frenar la propagación de la COVID-19.

Sin embargo, los datos muestran que hay menos personas llamando al 911 o visitando salas de emergencia por síntomas de derrame cerebral o ataque cardíaco.

Queremos asegurarnos de que los habitantes de Minnesota no están retrasando la atención importante debido a los temores a contraer la COVID-19.

Nuestro sistema de atención médica es seguro y está preparado para tratar a los pacientes que presentan cualquier emergencia médica.

Si tiene una emergencia médica, llame al 911 de inmediato.

Esto incluye sangrado que no se detiene, dificultades respiratorias, pérdida repentina del conocimiento o signos de un derrame cerebral o ataque cardíaco.

Obtener atención rápida podría salvar su vida.